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埃里克当选全国足协总主席
总统冀能全面改革推动印尼足球发展

【本报讯】佐科维总统
希望全国足球协会（PSSI）
的 新 任 主 席 埃 里 克（Erick
Thohir）能够在全国足协内
部进行全面改革。

佐科维周四（16/2）在雅
京中区的马腰兰博览会场
馆说，我希望全国足协新主
席将进行全面改革。这是
我们的希望。

他接着说，这样我们的
足球就会活跃起来。至少
东盟可以迈出第一步，我们
可以守住它。我们可以守
住亚洲足球的第二步。政
府的希望就是一切。

总统还强调，政府没有
干预当天举行的全国足协
特别大会的进行。他补充
说，政府遵守法规，没有参
与其事。

据报道，埃里克正式当
选为 2023-2027 年期间的全
国足协总主席。

这是在全国足协大会
于 周 四 完 成 后 为 人 所 知
的。全国足协大会在雅京

中区丹拿望的香格里拉酒
店举行。

在总共 86 选票中，埃里
克以决定性的64票获胜，而
La Nyalla则获得22票。

埃里克是通过作为全
国足协成员贡献五年的规
则，成为了全国足协总主席
的候选人。

不过，此事随即遭到驳
斥。这是因为埃里克曾在
2009-2019 年担任万隆足协
的副董事长。

埃 里 克 还 录 志 在 2000
年代成为雅加达足协的财
政经理。此外，自2021年以
来，他一直是梭罗足协的大
股东。而且埃里克也曾参
与国际足球界的活动，最令
人赞许的是他在 2013 年收
购 了 国 际 米 兰 足 球 队 的
70%股权，并一举成为国际
米兰足球队董事长。

实际上，埃里克的经历
不仅仅在足球方面。他还
担任过印度尼西亚篮球协
会总主席。 （Irw）

【本报讯】佐科维总统
于 2 月 16 日在雅加达被问
及有关雅万高铁项目成本
超支的问题时声称，我国民
众应该要积极支持大众捷

运设施，而不是偏向私家
车。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“我们应该要支持大众捷运
设施，包括地铁、轻铁、常规

铁路和高速铁路等，这些已
成为大城市的必需品。”

他认为，如雅万高铁这
样先进并发达的大众捷运
设施，可减少人们使用私家
车出远门的习惯，同时也可
缓解交通堵塞现象。

佐科维总统说：“这样
一来，城市与城市之间的交
通工具就可以一体化了，人
们也就不会再偏向使用私

家车了。”
关于雅万高铁成本超

支事项，国企部第二副部长
卡迪卡（Kartika Wirjoatmojo）
曾于 2 月 13 日在雅加达国
会大厦同国会第六委员会
举行工作会议时表示，经过
印中高铁公司两大股东（我
方与中方）之间的协商，雅
万高铁项目成本超支达到
12 亿美元或约合 18.24 万亿

盾。
卡迪拉透露说，有一些

如税收和清算频率等事项，
目前还处于研究考虑中。
尽管上述数目已经达成协
议，有关雅万高铁项目成本
超支事项，将带到建设和财
政监管机构和委员会进行
讨论，因此希望在未来一个
星期或两个星期，上述数目
成为固定的。 （Sm）

【本报讯】选 举 监 委 会
（Bawaslu） 警 告 信 徒 党
（Partai Umat）不 要 在 面 临
大选将清真寺用作实际政
治工具，以免引发基层矛
盾升级。

该声明是由选举监委
会 主 席 巴 吉 亚（Rahmat
Bagja）在 信 徒 党 主 席 拉 玛
迪（Ridho Rahmadi）发 表 讲
话后传达的。

巴 吉 亚 周 三（15/2）表
示，选举监委会提醒我们
的朋友，尤其是信徒党的
党员们，不要将礼拜场所
用 作 开 展 政 治 活 动 的 场
所，也不要用作互相攻击
的场所。

他 重 申 ，这 个 国 家 必
须从 2019 年总统选举中因

身份政治被利用而造成的
社 会 分 裂 中 吸 取 许 多 教
训。礼拜场所是印尼人民
的共同财产，属于宗教人
士的共享场所，宗教人士
的选择不只是一方。

如 果 各 方 在 清 真 寺 、
教 堂 、寺 庙 、修 道 院 进 行
身 份 政 治 并 以 此 相 互 攻
击，接下来会发生什么？

巴吉亚担心身份政治
的使用会加剧社会分裂和
冲突。他举了一个例子，
即使没有身份政治，基层
人民在日常生活中也会经
历冲突。

他 还 说 ，如 果 那 样 的
话 ，就 会 出 现 社 会 冲 突 。
大家必须小心，信徒党朋
友们的做法会在基层升级

斗 争 ，这 是 最 危 险 的 事
情。

除 了 冲 突 的 危 险 之
外，由于清真寺的公共设
施性质，它不能被用作实
际政治的手段。学校和大
学也是如此。巴吉亚说，
清真寺是穆斯林聚集的地
方，他们的政治选择不仅
是信徒党。

此 前 ，拉 玛 迪 在 信 徒
党全国工作会议上的讲话
中表达了政治离不开宗教
的观点。他说，宗教道德
的价值观提供了绝对的、
永久的参照物，这些参照
物永远不会随着时间、跨
越世代而改变。

这位阿敏莱士的金龟
婿甚至还拍板说，如果我

们将它与政治分开，那么
我们的政治就没有方向，
所以身份政治没有错，必
须禁止的是政治挑拨。

（Irw）
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